

## 23. März 2021: Ural Airlines zu Besuch in Linz

Mittwoch, den 24. März 2021 um 00:00 Uhr

---



Die viertgrößte russische Fluggesellschaft Ural Airlines besuchte im Rahmen der derzeitigen Frachtflugbrücke zwischen Shanghai und Oberösterreich den Linz Airport. Mit Zwischenstopps im sibirischen Krasnojarsk sowie im zentralrussischen Jekaterinburg flog der Airbus A321 in den frühen Morgenstunden in Hörsching ein



## 23. März 2021: Ural Airlines zu Besuch in Linz

Mittwoch, den 24. März 2021 um 00:00 Uhr

---

Ural Airlines wurde 1993 als Nachfolger einer lokalen Aeroflot-Division in Jekaterinburg, gelegen an der imaginären Grenze zwischen Europa und Asien, gegründet (Foto: J. Stiglmair)



Reibungslos und sehr effizient verlief die Entladung der pandemisch benötigter Güter aus dem Airbus A321 durch das Flughafenpersonal ab (Foto: M. David)



Neuankündigung der Ural Airlines auf 50 Flugtagen, ersetzt werden die Airbus A321neo (David) in den